
SINDACO: 

Buonasera a tutti quanti. Diamo inizio al consiglio comunale di oggi 22 aprile 2022. Come inizio, diamo 

parola, dunque, al segretario Dott. Paolo Zappa per l’appello ai qui presenti. Prego Dott. Zappa. 

SEGRETARIO ZAPPA: 

Grazie sindaco. Procediamo con l’appello. Sala Gianluca. 

SINDACO: 

Presente. 

SEGRETARIO ZAPPA: 

Degli Antoni Angelo. 

DEGLI ANTONI ANGELO: 

Presente. 

SEGRETARIO ZAPPA: 

D’Andrea Giovanna. 

D’ANDREA GIOVANNA: 

Presente. 

SEGRETARIO ZAPPA: 

Pegno Maurizio. Assente. 

SINDACO: 

Assente giustificato. 

SEGRETARIO ZAPPA: 

Paparella Laura. 

PAPARELLA LAURA: 

Presente. 



SEGRETARIO ZAPPA: 

Sorzi Riccardo. 

SORZI RICCARDO: 

Presente. 

SEGRETARIO ZAPPA: 

Spila Sergio. 

SPILA SERGIO. 

Presente. 

SEGRETARIO ZAPPA: 

Espinal Marte Edwards Vinicio. 

SINDACO: 

Assente giustificato. 

SEGRETARIO ZAPPA: 

Marconi Damiano. 

MARCONI DAMIANO: 

Presente. 

SEGRETARIO ZAPPA: 

Villa Giambattista. Assente giustificato. Ravasio Luigi. 

RAVASIO LUIGI: 

Presente. 

SEGRETARIO ZAPPA: 

Gambirasio Stefania, assente giustificato. 

SINDACO: 



Assente giustificato.  

SEGRETARIO ZAPPA: 

Bonetti Thomas. Assente. 

SINDACO: 

Assente giustificato come sempre. 

SEGRETARIO ZAPPA: 

E l’assessore esterno. Senes Anna. 

SENES ANNA: 

Presente. 

SEGRETARIO ZAPPA: 

Bene sindaco, c’è il numero legale, possiamo procedere. 

SINDACO: 

Allora, il punto n. 1: lettura ed approvazione dei verbali della seduta precedente. Andiamo a recuperarli…i 

verbali della seduta precedente sono i verbali che vanno dall’1 al numero 8 depositati e messi a disposizione 

dei consiglieri comunali per la seduta del 25 marzo 2022. Se ci sono domande, altrimenti andiamo subito a 

votazione. Allora, chi è favorevole?  

SEGRETARIO ZAPPA: 

7. 

SINDACO: 

Chi è contrario? 

SEGRETARIO ZAPPA: 

Nessuno. 

SINDACO: 

Chi è astenuto? 



SEGRETARIO ZAPPA: 

Uno. 

SINDACO: 

Un astenuto. Per l’immediata eseguibilità, chi è favorevole? 

SEGRETARIO ZAPPA: 

7. 

SINDACO: 

Chi è contrario? 

SEGRETARIO ZAPPA: 

Nessuno. 

SINDACO: 

Astenuto? 

SEGRETARIO ZAPPA: 

Uno. 

SINDACO: 

Sempre uno. Perfetto.  

Punto n. 2: esame ed approvazione del regolamento per lo svolgimento delle sedute degli organi in modalità 

telematica delle riprese audio-visive del consiglio comunale. 

In data…aiutatemi [interventi fuori microfono] sabato scorso, diciamolo così, c’è stata la commissione statuto 

e regolamento dove c’era presente il consigliere Luigi Ravasio, abbiamo esaminato il regolamento, non ci 

sono state osservazioni all’interno di questo regolamento che prevede la possibilità delle riprese audio-visive 

dei consigli comunali, delle commissioni consigliari e delle giunte comunali, nella modalità tutte riprese, 

eventualmente anche in modalità promiscua. È un metodo questo che abbiamo sperimentato durante la 

pandemia, terminata l’emergenza il 31/03/2022 era necessario questo passaggio per dare continuità, per 

dare questa opportunità, per tutte queste che sono le nuove tecnologie che hanno dato spazio e modo di 



poter essere presenti anche in altri posti. Detto questo, ci sono alcune circostanze che comunque prevedono 

alcune attenzioni che sono quelle di non riprendere il pubblico, eventualmente se ci sono problemi tecnici la 

possibilità di poter sospendere per anche mezz’ora quella che può essere la seduta consigliare, durante le 

sedute devono essere sempre visibili cose che comunque abbiamo già visto durante tutto quello che 

abbiamo approvato nei mesi passati, devono essere sempre accese le telecamere, e altro non lo so…se c’è 

qualcosa che volete aggiungere dopo quello che abbiamo visto, credo che più o meno dopo…rispecchia il 

regolamento del nostro consiglio comunale con queste poche aggiunte che comunque sono le stesse che 

abbiamo vissuto nei mesi precedenti. Se ci sono domande…se non ci sono domande andiamo a votazione, 

chi è favorevole? 

SEGRETARIO ZAPPA: 

Unanimità. 

SINDACO: 

Tutti favorevoli. Dunque, ringraziamo anche il consigliere di minoranza…per l’immediata eseguibilità, chi è 

favorevole? 

SEGRETARIO ZAPPA: 

Unanimità. 

SINDACO: 

Tutti favorevoli all’unanimità. Pertanto, ringraziamo il consigliere di minoranza per la fiducia, Luigi Ravasio.  

A questo punto il consiglio comunale si conclude, ringrazio i qui presenti, alla prossima.  

Buona serata a tutti. 


